
平成３０年７月１７日 西浦地区ざぶとん会 開催報告 

 

１ 開催情報 

日 時 ：平成３０年７月１７日（火） 

１８時３０分～１９時４０分 

会 場 ：常宮小学校 

主な対象：西浦地区 

参 加 者：１０人 

 
 

２ 参加者からの意見 

意 見 内 容 

「敦賀真鯛」をＰＲするために

活用できる市の制度について 

敦賀では古くから真鯛の養殖をしており、これから「敦賀真

鯛」としてＰＲしていきたい。ＰＲに当たって活用できる市

の制度や支援などがあれば教えてほしい。 

学校給食での「敦賀ふぐ」の提

供について 

市民の中で敦賀ふぐを食べるという習慣は根付いていない。

地元でつくっている敦賀ふぐのおいしさを子どもたちに知っ

てほしいので、学校給食で提供することはできないか。 

西方ヶ岳登山者用の駐車場と

常設トイレの整備について 

西方ヶ岳には登山者用の駐車場がなく、登山口の近くの神社

などに無断駐車する方がいる。また、仮設トイレはあるが冬

場に撤去されるため、冬場に来る登山者が困っている。登山

者用駐車場と常設トイレを整備できないか。 

神楽町商店街の活性化につい

て 

氣比神宮の門前町としての神楽商店街の活性化はどのような

状況か教えてほしい。 

商店街にある店舗の今後の改

装予定について 

商店街にある店舗のいくつかが改装したと聞いたが、改装す

る店舗が多いほど、にぎわいが出ると思う。今後、改装を予

定している店はあるのか。 

氣比神宮前の道路について 氣比神宮前に大きな道路があるから、商店街から氣比神宮に

人が入らないのではないか。 

有害鳥獣対策について 有害鳥獣対策について、既存の対策では十分に被害を防げな

いと感じている。行政からより効果的な対策を教えてほしい。 

 


